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Bedienungsanleitung

LED Outdoor Mobil Leuchtobjekt IP54 mit Akku, Ladegerät und
Fernbedienung

ACHTUNG:
Gerät niemals öffnen! 

Lesen Sie vor der ersten Inbetriebnahme diese Anleitung aufmerksam durch!

Ausschließlich beiliegendes Ladegerät verwenden! Gebrauchsempfehlung: Nach
dem Laden vom Netz trennen und im Akkubetrieb verwenden, Den Akku am besten

weder vollständig entleeren noch ganz auf 100% aufladen – siehe allgemeine
Gebrauchsempfehlungen für Akkugeräte)

Gerät nicht öffnen, bei Defekt oder Leistungsabfall das Gerät reklamieren oder entsorgen. 

Die neuste Version der Bedienungsanleitung finden Sie auf unserer Webseite
www.7even.de

Diese Bedienungsanleitung gilt für folgende Produkte:

LED-Cube 20-60cm IR / IP54
LED-Uni Box IR / IP54

LED-Dome 20-100cm / IP54
LED-Tisch / IP54

Anleitung aufbewahren – Immer neuste Anleitung aus dem Internet
herrunterladen. Nachdruck verboten

http://www.7even-dj.de/


Vor Inbetriebnahme, Bedienung oder Wartung bitte beachten:
 Die Bedienungsanleitung genau beachten und während der Lebensdauer 

des Produktes aufbewahren.
 Bei Weiterverkauf, die Bedienungsanleitung an den Folgebesitzer 

weitergeben.
 Die letzten Version der Anleitung im Internet herunter laden. 
 Personen die das Gerät bedienen oder warten müssen entsprechend 

qualifiziert sein.
 Das Gerät bei einem Defekt, Fehler oder Leistungsabfall nicht weiter 

verwenden! 

Sicherheitshinweise:
Gerät oder Ladegerät niemals öffnen! Ausschließlich an der vorgesehenen 
Ladestation aufladen. Jegliche andere Verwendung birgt Gefahren und ist von 
der Gewährleistung ausgeschlossen.

Halten Sie Hitzequellen, Feuer etc. fern.

Trennen Sie das Gerät nach dem Aufladen vom Ladegerät. Niemals andere 
Ladegeräte verwenden, als das von uns vorgesehene.

Benutzen Sie das Gerät nicht im Freien, wenn die Dichtung undicht ist.

Lassen Sie das Gerät nicht fallen. Nicht an der Oberfläche kratzen. 

Vermeiden Sie direkten längeren Kontakt mit Wasser oder Sonneneinstrahlung.

Die Fernbedienung sowie das Ladegerät ist NICHT für den Aussenbereich 
geeignet. Das Gerät ausschließlich in trockenen Innenräumen aufladen!

Bestimmungsgemäße Verwendung:
Es handelt sich um ausgefallene, mobil einsetzbare, outdoor Deko Lichteffekte.
Zum akkubetriebenen Ausseneinsatz vorgesehen.

Nicht für den Dauerbetrieb oder die Haushaltsbeleuchtung geeignet. Bei 
Gewitter vom Netz trennen. 

Je nach Helligkeit läuft das Gerät mit einer Akkuladung zwischen 8 und 10 
Stunden.  

Das akku betriebene Gerät ist zum Aufladen am vorgesehenen Ladegerät mit 
5V 1,5A zugelassen und gegen Spritzwasser geschützt. Um diese Schutzart zu 
gewährleisten, müssen nach dem Öffnen des Gerätes Gummidichtungen 
überprüft und ordnungsgemäß montiert sein – Ausschließlich vom Fachmann 
durchzuführen!

Achten Sie bei Batterien darauf, dass dies Sondermüll ist und entsprechend 
entsorgt werden muss. Achten Sie auf die richtige Polung, Batterien niemals 
offen herumliegen lassen! (Im Gerät befindet sich ein fest verbauter Akku, 



dieser ist nicht wechselbar! Entsorgungshinweise siehe unten) Es besteht die 
Gefahr dass diese von Kindern oder Tieren verschluckt werden. Ausgelaufene 
oder beschädigte Batterien können bei Berührung Verätzungen verursachen 
oder andere Unfälle verursachen. Niemals ins Feuer werfen, beschädigt 
verwenden oder kurzschließen! 

Nehmen Sie das Gerät nur dann in Betrieb, wenn Sie sich mit den Funktionen 
vertraut gemacht haben. Bei Unklarheiten kontaktieren Sie zuerst einen 
Fachmann. Sie dürfen das Gerät niemals öffnen oder anders als beschrieben 
verwenden. Andere Verwendung birgt Gefahren wie elektrischer Schlag, 
Kurzschluss, Brand, etc.

Bedienung:
Laden Sie das Gerät erst vollständig auf (ca. 5 Stunden). Trennen Sie dann das
Gerät von dem Ladegerät sowie das Ladegerät von der Steckdose. Solange die 
integrierte Li-Ion Akku-Batterie auflädt, leuchtet die Ladelampe rot. Sobald die 
Ladung voll ist, geht das rote Licht aus und leuchtet grün. 

Schalten Sie es über die Fernbedienung mit „ON“ ein. (4)

1.)Helligkeit oder Geschwindigkeit erhöhen
2.)Helligkeit oder Geschwindigkeit reduzueren
3.)Ausschalten
4.)Einschalten
5.)Farben – 16 verschiedene
6.)Flash = automatische Farbwechsel
7.)Strobe = Disco Strobe Funktion
8.)Fade = Farben überblenden
9.)Smooth = langsamer Farbwechsel

ACHTUNG: Fernbedienung nicht wasserdicht ! 
Lithium Batterie CR 2025 (1 Stück) 3V 

Reinigung und Wartung:

Das Gerät sollte von Schmutz und Staub regelmäßig gereinigt werden, 
verwenden Sie keine Reinigungsmittel sondern ausschließlich ein fusselfreies 
Tuch. 

ACHTUNG LEBENSGEFAHR: Vor Reinigungs und Wartungsarbeiten stets
komplett vom Stromnetz trennen!
Das Gerät niemals öffnen! Sollte im inneren was zu warten oder reinigen sein, 
geben Sie es ausschließlich dem autorisierten Fachhändler. 
Beschädigungen an Kabel oder Gerät ebenfalls nur vom Fachhandel 
durchführen lassen um ein Sicherheitsrisiko auszuschließen. 



ACHTUNG: Die integrierte Li-Ion Akku-Batterie ist NICHT wechselbar ! Öffnen 
Sie das Gerät niemals mit Gewalt! Niemals bei defekt weiter betreiben. Von 
Feuer und Kindern fernhalten! Das Produkt ist kein Spielzeug!

Technische Daten:

IP Klasse: IP54
Spannungsversorgung (über Ladegerät Netzteil 5V, 1,5 A):

230V AC / 50Hz ~ 
LED Typ: LED RGB 
Max. Leistung: 7,5W

Akku-Typ:
Li-Ion Akku-Batterie innen mit 3,7V / 2.200mAh (zwischen 500-1000 Ladezyklen) 
Wir empfehlen die Entsorgung nach Ablauf der Batterielebensdauer ( ≥80% der 
Anfangskapazität)
Ladezeit: 5-8 Stunden.
Maximale Betriebsdauer bei geladener Akku-Batterie: 8-10 Stunden.

Arbeitstemperatur: 0 - 40C

Fernbedienung:
1x Knopfzelle CR 2025 3V (inkl.)
Entfernung: bis zu 5m

Alte und verbrauchte Batterien müssen fachgerecht entsorgt werden – NICHT in den 
Hausmüll werfen! Bitte an einer Sammelstelle abgeben.
Die Batterie muss aus der Leuchte entfernt werden, bevor sie verschrottet wird. Das Gerät 
muss vom Netz getrennt werden, wenn die Batterie entfernt wird. (Dieser Vorgang ist 
ausschließlich von fachkundigen Personen durchzuführen.) Batterien müssen auf sichere 
Weise entsorgt werden. Batterien nur in speziellen Sammelbehältern entsorgen. Die LED`s 
sind ebenfalls nicht austauschbar. Wenn das Produkt das Ende der Produktlebenszeit 
erreicht hat, muss die gesamte Technik Einheit ersetzt werden. Kontaktieren Sie in diesem 
Fall Ihren Händler Kundenservice.

Importeur /Hersteller:
Einhellig Handels GmbH
Ringstr. 5
94342 Strasskirchen
Germany

Stand 11/2018



ENG
Operating instruction

LED Outdoor Mobil Illuminated cube IP54 with battery, charger and
remote control

Caution:
Don't ever open the device ! 

Read the operating instruction carefully before commissioning !

Use the enclosed charger only ! Recommendations for use: Disconnect from the
mains and use on battery power after charging. Do not discharge the battery

completely and do not fully charge it - see general recommendations for cordless tool
use

Do not open the device, claim the device or dispose it in case of failure or drop in performance.

The latest version of the operating instruction can be found on our website
www.7even.de

This operating instruction applies to the following products:

LED-Cube 20-60cm IR / IP54
LED-Uni Box IR / IP54

Keep the operating instruction – Always download the latest instructions from
the internet. Reprinting prohibited

http://www.7even-dj.de/


Before commissioning, operation or maintenance please note:
 Follow the instructions carefully and keep them for the whole servie life.
 For resale, pass the manual to the next owner.
 Download the latest version of the guide on the Internet.
 Persons operating or maintaining the device must be suitably qualified.
 Do not use the device in the event of failure, defect or drop in 

performance!

Safety instructions:
Never open the device or charger! Charge with intended charging station only. 
Any other use carries risks and therefore expires the warranty.

Keep away heat sources, fire, etc.

Disconnect the device from the charger after charging. Never use other 
chargers than the one recommended.

Do not use the a device with a leaking seal outdoors.

Do not drop the device, do not scratch the surface.

Avoid long direct contact with water or sunlight.

Both the remote control and charger are NOT suitable for outdoor use. Only 
charge the device in dry indoor areas!

Intended use:
This involves fancy, mobile, decorative outdoor light effects. For battery 
operated outdoor use provided.

Not suitable for continuous operation or home lighting. Disconnect from the 
mains during thunderstorms.

Depending on used brightness, the device runs for 8 to 10 hours per battery 
charge.

The battery-powered device is approved for charging on the intended charger 
with 5V 1.5A and protected against splashing water. To ensure this degree of 
protection, after opening the device, rubber seals must be checked and 
properly installed - to be carried out exclusively by a specialist!

Mind that batteries are hazardous waste and must be disposed as that. Pay 
attention to the correct polarity, never leave batteries lying around! (There is a
permanently installed rechargeable battery in the device, which is not 
interchangable! For disposal instructions see below) There is a risk of these 
being swallowed by children or animals. Leaking or damaged batteries can 
cause burns if touched.

Never throw in fire or short circuit it!



Only operate the device once you are familiar with its functions. In case of 
doubt, first contact a specialist. You must never open the device or use it 
differently than described. Other uses involve risks such as electric shocks, 
short circuit, fire, etc.

Control:
Fully charge the device (about 5 hours). Disconnect the device from the 
charger and the charger from the socket. As long as the integrated Li-Ion 
battery is charging, a right lamp will light up. Once the charge is full, the red 
light will change to green.

Press „ON“ (4) via the remote control to turn it on.

10.)  increase brightness or speed
11.)  Reduce brightness or speed
12.)  Turn off
13.)  Switch on
14.)  Colors - 16 different colors available
15.)  Flash = automatic color change
16.)  Strobe = disco strobe function
17.)  Fade = blending colors
18.)  Smooth = slow color change

CAUTION: Remote control is not waterproof !
Lithium battery CR 2025 (1 piece) 3V 

Cleaning and maintenance:

The device should be cleaned of dirt and dust regularly, do not use detergents 
but only a lint-free rag.

CAUTION LIFE-THREATENING DANGER: Always disconnect from power
supply before cleaning and maintaining!
Never open the device. If there is something inside to service or clean, give it 
to authorized distributors only.
Damage to the cable or device can only be carried out by a specialist 
distributor in order to prevent a security risk.

CAUTION: The integrated Li-Ion battery is NOT interchangeable! Never open 
the device by force! Keep away from fire and children! The product is not a 
toy!



Technical data:

IP class: IP54

Power supply (via charger power supply 5V, 1,5 A):

230V AC / 50Hz ~ 
LED Type: LED RGB
Max. power: 7,5W

Type of battery:
Li-ion: 3.7V / 2.200mAh
Charging time: about 4-5 hours
Operating time: approx. 8-10 hours
Working temperature: 0 - 40°C

Remote control:
1x Button cell CR 2025 3V (inkl.)
Reach: up to 5m

Old and used batteries must be disposed professionally - DO NOT throw in 
trash! Please deliver to a collection point.
The battery must be removed from the lamp before it is scrapped. The device 
must be disconnected from the mains when the battery is removed. (This 
operation is to be performed by qualified specialists.) Batteries must be 
disposed safely. Dispose batteries in special collection containers only. The 
LEDs are not interchangeable. When the product reaches the end of its 
lifetime, the entire engineering unit must be replaced. In this case contact 
the customer service of your distributor.

Importer / Manufacturer:
Einhellig Handels GmbH
Ringstr. 5
94342 Strasskirchen
Germany

Latest version: 11/2018


